

Kontakt

sia

schweizerischer ingenieur- und architektenverein
sektion thurgau

thurgau

sia
schweizerischer ingenieur- und architektenverein
Sektion Thurgau
Nationalstrasse 19
Postfach 1841
CH-8280 Kreuzlingen
Tel: 071 677 00 80
Fax: 071 677 00 99
Web: www.sia.ch/tg
E-Mail: thurgau@sia.ch



Einladung

zur 108. Generalversammlung
mit feierlicher Eröffnung «Baukultur entdecken»
Freitag, 8. Juni 2018, 16.00 Uhr

Programm

108. Generalversammlung

Im Kindergarten „Strumpfi“
Frauenfelderstrasse 3, 9542 Münchwilen

Abendessen
Restaurant Salta in Bocca, Münchwilen

Vorspeise Gemischter Salat

Hauptgang Scaloppina vom Kalb an einer
Balsamicosauce mit Gemüse und
Risotto
 Hausgemachte Ravioli dello Chef mit
Steinpilzen (Spezialität des Hauses)

Dessert Ananascarpaccio mit Melonenperlen
und Zitronenglacé

8. Juni 2018

Anmeldung für das Essen **verbindlich! bis Montag, 4. Juni 2018 an
sia Sektion Thurgau, mit folgenden Angaben**

Vorname, Name

Hauptgang Scaloppina vom Kalb
 Hausgemachte Ravioli
 Ich nehme NICHT am Essen teil

Nachessen wird offeriert vom sia Thurgau

Detailinformationen

16.00 Uhr Eintreffen der Mitglieder und Gäste in der Strumpffabrik Thomann in Münchwilen (im Kindergarten «Strumpfi»)

16.15 Uhr Feierlicher Eröffnungsapéro «Baukultur entdecken» mit dem Heimatschutz und Gästen

«Die starke, gemeinsame Vergangenheit ist ein Schlüssel für die Zukunft». So lancierte Bundesrat Alain Berset im Januar das schweizerische Engagement im europäischen Jahr des Kulturerbes.

Die sia Sektion Thurgau unterstützt zusammen mit dem Heimatschutz das Anliegen mit einem Projekt, das die Geschichte des Baukulturerbes auf regionaler Ebene weiter erzählt. Dabei laden wir die Bevölkerung zu fünf Entdeckungstouren ein und führen sie zu unbekanntem oder unscheinbarem Zeitzeugen. Hintergrundinformationen zu rund 40 Bauten bieten Einblick in die Baugeschichte und Lebenswelten im Thurgau. Nach intensiver Vorarbeit möchten wir diese Entdeckungstouren mit unseren Mitgliedern und Gästen in einem feierlichen Akt eröffnen.

Passend zu dem Projekt und dank der grosszügigen Geste der Schulgemeinde Münchwilen dürfen wir Sie dazu in den Kindergarten «Strumpfi» in Münchwilen einladen!

Das markante Fabrikgebäude direkt neben der Bahnlinie der Frauenfeld-Wil-Bahn stammt aus dem Jahr 1906/1907 und wurde, wie das nahe Bezirksgebäude, von den Frauenfelder Architekten Brenner geplant und für die Familie Thomann erbaut. Der Bau, bestehend aus einem auffälligen Kopfbau und anschliessender Shedhalle, vereinigte «Verwaltung und Produktion sowie Wohnen» unter einem Dach und war der Prototyp für weitere Fabrikbauten der Architekten Brenner. Die Textilfabrik beherbergt heute verschiedene Dienstleistungsbetriebe und ist ein Vorzeigebispiel für die Umnutzung historischer Fabrikbauten geworden; dazu haben die qualitätsvolle Architektur aus dem Jugendstil aber auch der sorgfältige Umgang mit dem Bestehenden beim Umbau massgeblich beigetragen.

Neben dem Eröffnungsakt wird uns auch der Hausherr Herr Thomann begrüßen und Führungen durch das Gebäude anbieten.

17.45 Uhr Eröffnung der Generalversammlung im Kindergarten «Strumpfi», gemäss separater Traktandenliste (Beilage)

Im Anschluss Nachessen im Restaurant Salta in Bocca, Münchwilen